
SPD  Rünthe  diskutiert  über
Änderung  bei  den  VKU-
Buslinien
Am Donnerstag, 23. Juni,um 18:00 Uhr treffen sich die Genossinnen und
Genossen des SPD Ortsvereins Rünthe zu einer Mitgliederversammlung in der
Mensa der Hellweg-Hauptschule. Neben den Wahlen von Delegierten zur
Nominierung von Bundes- und Landtagskandidaten sowie den entsprechenden
Landeslisten,  wollen  sich  die  Mitglieder  über  die  Änderungen  beim
öffentlichen Personennahverkehr in Bergkamen informieren. Referenten für
dieses Thema sind Sabine Leiße, Leiterin der Stabsstelle Planung und
Mobilität bei Kreis Unna, und der Leiter des Verkehrsmanagements der VKU
Andreas Feld.
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